



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Cómo entrenar a abogados para hablar con la IA (y destacar en el mundo LegalTech)

El avance de la inteligencia artificial en el mundo jurídico está redefiniendo el papel del abogado moderno. Herramientas como Harvey, CoCounsel o Lexis+ AI permiten automatizar tareas, generar borradores legales, realizar búsquedas jurisprudenciales más precisas y asistir en la toma de decisiones con datos estructurados. Sin embargo, para aprovechar realmente su potencial, no basta con tener acceso a estas tecnologías. El verdadero diferencial está en saber comunicarse con ellas. Aquí es donde entra en juego el *prompt engineering* o ingeniería de instrucciones, una habilidad que está emergiendo como esencial para los abogados del presente inmediato.

El *prompt engineering* consiste en redactar instrucciones precisas, claras y estratégicas que permiten a los sistemas de inteligencia artificial generar respuestas útiles, relevantes y eficaces. No se trata solo de “hacer preguntas”, sino de saber cómo estructurar una consulta jurídica para que la IA entienda el contexto, el propósito y los m

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |